



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La Cámara de Diputados es una cámara que ha venido generando dos polos, el polo opositor y el polo de la coalición gobernante, con visiones muy distintas. Esto es lo que tratamos ya de ir superando, ya con la colaboración desde el día de ayer con los posicionamientos que tuvieron un nivel muy aceptable, aunque los opositores hacen su crítica y quienes no lo son defienden al gobierno, pero ya en un tono bastante aceptable.

“Sería un honor para mí ser el candidato del PAN, primero, pasar esa primera aduana, ser el candidato de la alianza opositora, es decir, de Va por México, también sería un honor; todavía más honroso representar a ese polo opositor, que representa un México, una visión, una serie de ideas que creo podrían funcionar en todas las ramas de la política pública”.

